
平成29年2学期に選択制で開始された中学校給食が、令和４年２学期か
らいよいよ全員喫食化されます。
中学校給食の全員喫食化は、保護者の負担軽減や食育の推進に加え、子
どもの貧困問題の解消も期待できる施策であり、本市に求められる積年
の課題でありました。
約3か月後に控えたタイミングにおいて、事業者選
定や設備改修状況、予想される課題と今後の対策な
どについて確認し、生徒の笑顔あふれる給食時間の
実現に対する一層の尽力を要望しました。

中学校の部活動に対するニーズが変化してきており、野球・サッカー・
バレーといった種目が休部となっている学校がある反面、バスケット・
卓球・ソフトテニスといった種目が人気を集め、硬
式野球やダンスなど、民間のスポーツ団体に所属す
る生徒も増えています。
過渡期にある現在において、高校受験の調査書への
公平な記載に注視すること、部活動の地域移行に関
して将来を見据えた早期の対応を要望しました。

現在、植木地区において、データセンター誘致を目的に、県主導による
造成計画が進められています。
経済産業省へ100を超える地方公共団体からデータ
センターの候補地の提示があり、補助事業の予算獲
得をめぐる熾烈な競争が展開されています。
改めて事業の概要や直近の状況を確認し、本市の未
来を担うデータセンター誘致に対する積極的な取り
組みを要望しました。

■一般質問①

【中学校給食の全員喫食化について】

■一般質問②

【中学校の部活動について】

■一般質問③

【直方・鞍手新産業団地造成事業について】

様々な補正予算が組まれた中で、皆さまの生活に直結する主だったものをご報告します。

・プレミアム付商品券事業費補助金：1,642万円
更なる消費喚起を目的として、当初発行額7,000万円
に対し、追加発行額7,000万円に対する補正予算を計
上し、総額1億4,000万円の商品券事業を行います。
本年8月から申し込み受付開始予定の“飲食・旅行”を
対象とした「のおがたpay40%付与キャンペーン」
利用期間は、本年9月から来年1月の約5ヶ月。
プレミアム率は40％、市内の飲食店や旅行代理店で
利用可能です。

・放課後児童健全育成事業委託料：2,304万8千円
・児童福祉施設扶助費および認定こども園施設型給付費

：5,163万3千円
・幼稚園施設型給付費および認定こども園施設型給付費

：1,277万2千円
学童クラブや保育園、幼稚園、認定こども園の保育士処遇改善
を目的とした合計87,453千円の追加予算です。
保育士一人あたり月額9,000円程度の改善を見込んでいます。

・鍛ほめプロジェクト調査研究事業費：40万円
植木小、植木中において「鍛ほめ福岡メソッド」の調
査研究事業が行われます。
鍛ほめ福岡メソッドとは、端的に言うと、鍛えてほめ
て子どもの可能性を伸ばす活動です。

・老朽化バスケットゴール改修事業費：1,999万7千円
二中・三中・植木中の老朽化バスケットゴール改修が
実施されます。
二中と植木中は9月下旬、三中は11月下旬から1月下旬
の完成を見込んでいます。
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皆さんの生活に直結する
行政情報などをお届けします♪
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℡0949-28-8087

市政レポートは年1回、
議会報告書は議会開催ごとに作成しています。

1、知古一・外町の全戸へポスティング

2、商店街の店舗様と市街地店舗様へ手渡し

3、パンフスタンド協力店様へ設置

4、日の出橋～天神橋の住宅全戸へポスティング

5、ご要望いただいた地域へポスティング

※1～4の約3,000枚は、毎回自分で配布しています
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